

*Le ministre singapourien des
Affaires étrangères rend
hommage à José Martí à La
Havane (+Photos)*



La Havane, 21 avr. (Web Network) Le ministre des Affaires étrangères de la République de Singapour, Vivian Balakrishnan, en visite officielle à Cuba, a rendu hommage ce vendredi à La Havane à José Martí (1853-1895), notre héros national.

Sur son profil Twitter, le ministère cubain des Affaires étrangères a indiqué que le visiteur de marque a déposé une gerbe devant le monument qui perpétue la mémoire du célèbre patriote, dans le parc du 13 mars, dans la capitale de la plus grande île antillaise.



Photo : @CubaMinrex



Photo : Roberto Garaycoa/Cubadebate

M. Balakrishnan est arrivé à Cuba mercredi dernier. Durant son séjour, le chef de la diplomatie singapourienne aura des entretiens officiels avec son homologue cubain, Bruno Rodríguez, et sera reçu par d'autres autorités du pays.

Récemment, M. Rodríguez a souligné les liens qui unissent Cuba et Singapour depuis 1997 et qui offrent des perspectives de développement dans de nouveaux domaines d'intérêt commun. (Source : @CubaMinrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320380-le-ministre-singapourien-des-affaires-etrangeres-rend-hommage-a-jose-marti-a-la-havane-photos>



Radio Habana Cuba